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Protokoll: Verwaltungsausschuss  des 
Gemeinderats der Landeshauptstadt 
Stuttgart

Niederschrifts-Nr
.
TOP:

512
17a

Verhandlung Drucksache: -
GZ: -

Sitzungstermin: 21.11.2007

Sitzungsart: öffentlich

Vorsitz:  BMin Dr. Eisenmann

Berichterstattung: die Vorsitzende, Frau Korn (SchulverwA)

Protokollführung: Herr Häbe  sp

Betreff:     Sporthalle für die Berufsschule für Gesundheit, Ernährung und 
Sozialwesen
- Antrag Nr. 792/2007 der SPD-Gemeinderatsfraktion vom 
15.11.2007 -

Der im Betreff genannte Antrag ist diesem Protokoll beigefügt.

Gegenüber StR Kanzleiter (SPD), welcher den Antrag kurz erläutert, trägt Frau Korn 
(SchulverwA) vor, es gebe noch viele Fragestellungen, die im Vorfeld einer 
Wettbewerbsausschreibung geklärt werden müssten. Eine Fragestellung sei, wie die 
Wagenhalle genutzt werden könne. Dazu, wo gegebenenfalls der Sport 
unterzubringen sei, habe die SPD-Gemeinderatsfraktion schon zu früheren 
Haushaltsplanberatungen Anträge gestellt. Die entscheidenden Ämter seien im 
Oktober angefragt worden, ob in diese Richtung Möglichkeiten gesehen würden. 
Dies müsse ja auch beim anstehenden Wettbewerb berücksichtigt werden. Konkrete 
Antworten zu den Fragestellungen würden allerdings noch nicht vorliegen. Im 
Rahmen der Haushaltsplanberatungen könne darüber weiter berichtet werden.

Mit dieser Vorgehensweise zeigt sich StR Kanzleiter einverstanden. Seine Fraktion 
sei bisher davon ausgegangen, dass die Verwaltung Möglichkeiten finde, den 
Sportbedarf außerhalb der Wagenhalle zu realisieren. Wenn dafür die Wagenhalle 
in die Diskussion gebracht werde, stelle dies ein neues Thema dar.

Abschließend betont BMin Dr. Eisenmann, alle Möglichkeiten würden geprüft. Die 
Verwaltung gehe davon aus, dass auch ohne die Wagenhalle eine sachgerechte 
Lösung gefunden werden könne. Sobald die Prüfung abgeschlossen sei, werde dem 
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Gemeinderat berichtet.

Nachdem sich keine weiteren Fragen ergeben, schließt BMin Dr. Eisenmann diesen 
Tagesordnungspunkt ab.


